

On pédalera de nouveau pour le Camp Papillon

COMMUNAUTAIRE. De retour pour une 11^e édition, le Défi Vélo de Lanaudière a pour objectif cette année d'amasser 60 000 \$ au profit du Camp Papillon de Saint-Alphonse-Rodriguez.

La collecte de fonds permettra aux enfants lourdement handicapés qui fréquentent le camp de bénéficier d'équipements à la fine pointe de la technologie, dans un nouveau pavillon spécialisé et adapté à leurs besoins. Il s'agirait « d'une

première au Québec », tel que le mentionne Jean Denommé, l'un des présidents d'honneur de l'événement.

Quant à Jean Duchesneau, président de la Société pour les enfants handicapés du Québec, il lance un appel aux citoyens de la région afin qu'ils participent au Défi Vélo 2016 en grand nombre.

« C'est un appel à l'aide qui doit être généreusement entendu afin de contribuer à la réussite de ce grand chantier de restauration, tellement nécessaire, dont bénéficieront les enfants handicapés », soutient-il.

A noter que l'événement se tiendra le 27 août prochain.

LE PARCOURS

Lors du défi, les participants parcourront la distance de leur choix, et ce, à leur rythme.

Dès 9 h, un tour d'honneur de 5 km sera effectué. Le défraiement des coûts d'inscription n'est pas requis pour prendre part à la balade, puisqu'il s'agit d'un geste symbolique et festif en appui à la cause.

À Saint-Charles-Borromée, dans le cadre du défi, des parcours de 5,3 km, 33 km et 41 km seront proposés. Les trajets intermédiaires de 33 km et 41 km incluront un dîner au centre communautaire Alain-Pagé.

Les cyclistes chevronnés seront quant à eux invités à prendre part au Défi Camp Papillon qui inclut trois parcours, notamment de 68, 76 et 101 km, avec une halte-dîner au camp de vacances de Saint-Alphonse-Rodriguez. (CM)

Pour de plus amples détails ou pour s'inscrire : www.defivelodelanaudiere.org ou 450 755-6611.



Sont présentés ici d'importants collaborateurs dans le cadre du Défi Vélo. De gauche à droite : Jean Denommé, Luc Jetté, ainsi que Claude Crépeau et André Hénault, respectivement directeur général et maire de la Municipalité de Saint-Charles-

NOUVEAU PRODUIT

OFFRE
DE LANCEMENT